

Fitch bestätigt die ausgeprägte Finanzstärke der Stuttgarter mit einem „A+“-Rating

• Stuttgarter überzeugt Analysten erneut durch starke Kapitalausstattung und Marktposition • Solvabilitätsquote weit über Marktdurchschnitt / Fitch hat das Rating der Finanzstärke „A+“ der Stuttgarter Lebensversicherung a.G. bestätigt. Den Ausblick setzt Fitch auf negativ. Dies spiegelt die allgemein schwierige Situation im deutschen Lebensversicherungs-Markt wider.

Die Rating-Agentur begründet die Bewertung mit der nach wie vor starken Kapitalausstattung der Stuttgarter und der starken Position im Deutschen Makler-Markt. Ebenso hebt Fitch die starke Solvabilitätsquote von 221 Prozent hervor. Weiter betont Fitch die Aktienquote der Stuttgarter von 8,4 Prozent (Markt 3,5 Prozent). Schließlich verzichte der Vorsorgeversicherer auf die Aufnahme von Nachrang-Kapital.

2014 bestes Neugeschäft in der Geschichte des Unternehmens

Die Stuttgarter Lebensversicherung a.G. erzielte im Geschäftsjahr 2014 mit 2,1 Mrd. Euro Beitragssumme das beste Neugeschäftsergebnis in ihrer über 100-jährigen Geschichte. Das entspricht einer Steigerung von rund 120 Prozent in nur vier Jahren. 2010 lag das Neugeschäft noch bei 951,7 Mio. Euro. Mit einer Steigerung von 10,1 Prozent gegenüber dem Vorjahr wächst Die Stuttgarter auch 2014 weiter deutlich stärker als der Markt. Nach Angaben des Gesamtverbands der Deutschen Versicherungswirtschaft (GDV) liegt das Plus der Branche lediglich bei 5,5 Prozent. Auch das Jahr 2015 verläuft für Die Stuttgarter weiter erfolgreich. So beträgt das Wachstum der gebuchten Bruttobeiträge per 30. Juni 2015 3,68 Prozent und liegt damit deutlich über dem Branchendurchschnitt (1,9 Prozent).